



Pèlerinage de la Miséricorde à Lourdes :04 AVRIL 2024

Pèlerinage de la Miséricorde à Lourdes –



Quelques témoignages ...

« Que l'on vienne ici en procession » c'est ce que la Sainte Vierge demande elle même à Bernadette, je décide de partir en pèlerinage à Lourdes avec le Diocèse d'Angoulême pour le dimanche de la Miséricorde.

– A la grotte déposant à Marie tout mon fardeau de vie et toutes les intentions de prières qui me sont confiées, je ressens une grande sérénité et une grande paix dans mon cœur. Durant ces trois jours je rencontre de belles personnes, Marie et Jésus sont là, présent dans nos vies. Une joie profonde m'habite. Marie m'enveloppe de son manteau d'Amour, me garde sous sa protection et m'illumine de sa paix.









– J'ai revécu tous les pèlerinages effectués les années précédentes mais celui là fût le plus intense ,Intensité dans les rencontres fraternelles, intensités spirituels auprès de notre Mère Marie .

– Aux pieds de Marie sous le rocher j'ai déposé toutes les intentions confiées. Au terme de la procession Mariale le Père Evêque Hervé Gosselin les a élevées en offrande à Marie .Une grande joie et une grande paix m'ont envahie .

– Le Père Evêque Hervé Gosselin à Angoulême est monté dans le car avec les pèlerins , a logé et a partagé les différents repas au même hôtel que nous , il a officié à toutes les rencontres et nous a accompagné à toutes les processions . Nous avions un bon Berger qui se souciait bien de ses brebis ! J'étais en confiance . – Quand on part pour Lourdes , on arrive chez notre Mère Marie , on se jette dans ses bras et on y est bien ! On est dans un climat

remplit d'amour, chacun est gentil avec l'autre, il n'y a plus de différences et notre esprit apaisé peut rencontrer Jésus.

Phrases de pèlerins de Villefagnan.



©2026 - Diocèse d'Angoulême - 01/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/pelerinage-de-la-misericorde-a-lourdes-04-avril-2024/>